

Variationsstunde

english below

Du wolltest schon immer Schwanensee, Giselle oder Dornröschen tanzen?
Dann bist du in diesem Kurs genau richtig!

In der Variationsstunde studieren wir Ballett-Variationen aus dem klassischen Repertoire ein. Die geschichtlichen Hintergründe zu den Choreographien werden ebenfalls besprochen. Am Ende der Stunde wird die einstudierte Variation in kleinen Gruppen oder als Solo getanz. Die Stunde kann auf Ballettschläppchen oder Spitzenschuhen getanz werden.

Da der Kurs momentan online stattfindet, werden die Choreographien für kleine Räumlichkeiten angepasst.

NIVEAU: Ballett-Vorkenntnisse erforderlich

WANN: Einmal im Monat, Samstag, von 11 - 12 Uhr

PREIS pro Person: 13 €
(Bezahlung per Überweisung oder via PayPal)

WO: Online via Zoom

Ich freue mich auf euch! :D

Maude

ZUR ANMELDUNG:

<http://maudeandrey.com/variation-anmeldung-registration.html>

www.maudeandrey.com



Maude Andrey

Variation class

Have you always wanted to dance « Swan lake », « Giselle » or « Sleeping beauty »?
If so, this class is perfect for you!

We will be learning and practicing ballet variations issued from the classical ballet repertoire. The historical background of the choreography will be explained as well. At the end of the class, the variation will be danced in small groups or as a solo. It is possible to wear ballet slippers or pointe shoes. At the moment the class is taking place online and therefore the choreographies are modified to be danced in small spaces.

LEVEL: basic ballet knowledge necessary

WHEN: Once a month, Saturday, 11AM - 12PM

PRICE: 13 €
(Payment via bank transfer or PayPal)

WHERE: Online via Zoom

Looking forward to see you there! :D

Maude

REGISTER NOW:

<http://maudeandrey.com/variation-anmeldung-registration.html>

www.maudeandrey.com



Maude Andrey